



Auenwaldschule Böklund Grundschule



Südangeln Rundschau

April / Mai 2024

Schulnachrichten

Musikalische Verabschiedung im Kreishaus Schleswig



Der Auenwaldschule fiel die ehrenvolle Aufgabe zu, die Verabschiedung von Schulrat Jürgen Schlüter am 31.01.2024 im Bürgersaal des Kreishauses musikalisch zu begleiten.

Wir reisten mit den Chorkindern, dem Instrumental-WPU, der Melody Chimes AG und einer „Sonderdelegation“ an bOdrum-Kindern an. Unsere Musikkinder durften nach der Schule zunächst einen Mittagssnack genießen und eine Runde über den Schulhof toben, bevor es dann mit dem Bus nach Schleswig ging.

Es war schon ein ganz besonderes Gefühl vor einem Publikum aufzutreten, in dem Vertreter des Ministeriums, der Landrat, etliche Schulrät*innen und unzählige Schulleiter*innen saßen - lauter Erwachsene!

Die Melody Chimes Kinder zeigten gekonnt, was sie vorbereitet hatten und der Chor verabschiedete Herrn Schlüter mit unserem traditionellen Abschiedslied. Zum Schluss trommelten Grund- und Gemeinschaftsschüler gemeinsam

an den bOdrums. Wir bekamen einen riesigen Applaus! Was waren die Kinder stolz! Im Nachgang erhielten wir viele positive und nette Rückmeldungen. Das Publikum war begeistert von den ungewöhnlichen Instrumenten bOdrums und Melody Chimes, sie lobten aber auch die Stimmgewalt des Chores und die Sicherheit der Instrumentalisten.

Der große Aufwand, den wir für diesen Auftritt betrieben hatten, hatte sich sehr gelohnt. Alleine hätte die Fachschaft Musik es nicht schaffen können. Hätten nicht Kolleg*innen ihren freien Tag in den Dienst der Schule gestellt oder wären nach Unterrichtschluss länger geblieben, wäre dieser Auftritt unmöglich gewesen. Hätten wir nicht einen tollen Schulträger, der uns die Busreise genehmigte, hätten wir nicht nach Schleswig fahren können. Wir hatten außerdem zum Glück Unterstützung durch eine tolle Mutter aus der dritten Klasse.

Gemeinsam an einem (musikalischen) Strang zu ziehen, hat Berge versetzt und so vieles möglich gemacht. Wir danken an dieser Stelle allen Beteiligten von Herzen und wünschen Schulrat Jürgen Schlüter in seinem wohlverdienten Ruhestand viele tolle Ideen, die nun freie Zeit für sich gewinnbringend zu füllen.

DJ UND MS